
お客様

①奉仕プロジェクト委員会の事業計画にありました『中学
生野球大会』は、校長会等と調整の結果、本年度を含め
今後も実施は不可能という結論に至りました。来年度以
降は、違った形での関わり方で実施する方向で検討させ
て頂きます。

②来週６月20日は通常例会となります。
③本日例会終了後に、本年度臨時理事会を開催致します。
④新入会員1名の推薦がありました。異議申し立てのある

方は、文書にて１週間以内に幹事まで提出願います。
⑤地区内各クラブより例会変更の案内が届いています。

幹事報告 関美津男 幹事

ソングリーダー 木村修洋 会員

沼田市教育委員会　教育総務課　課長　桑原満博 様

会長の時間 武井順一 会長

　６月 16 日の日曜日は父の日です。父の日は６月の第３
日曜日ということだそうですが、今でこそ『母の日』『父
の日』という言葉は当たり前になりましたが、私が子供の
頃は『こどもの日』はありましたが『父の日』という言葉
を耳にすることは無かったと思います。
　『父の日』発祥の地はアメリカで、1910 年６月 19 日
が最初だそうです。日本で『父の日』が導入されたのは
1950 年、私が生まれた年ですが、日本でこの『父の日』
が認知されるようになったのは、それから 30 年後だそう
です。
　さて、皆さんご存知だと思いますが『あしなが育英会』
という非営利団体があります。この団体は、病気や災害、
自死などで親を亡くした子供達や、障害などで親が十分に
働けない家庭の子供達を奨学金・教育支援・心のケアで支
える民間非営利団体で、国などからの補助金や助成金は受
けておらず、個人や団体・法人の方々からの寄付金によっ
てまかなっているそうです。
　実は私も微力ながら毎年このあしなが育英会に協力をさ
せて頂いています。きっかけは上毛新聞に掲載されたあし
なが育英会の「父の日にお父さんはいない」という作文集
の中の、小学４年生の男の子の一文でした。紹介致します。
　父の日にやりたいこと
　　お父さんとまたレストランに行きたい。また旅行に行

きたい。また野球の試合を見たい。
　　　父の日はお父さんを忘れないように思い出して泣き

たい。
　　　いつか大きくなったら、お父さんがなった病気を治

せる医者になりたい。

　短い文章ですが、読んでいて目頭が熱くなってきました。
思わずあしなが育英会に寄付することを決断していました。
　皆さんのテーブルの上に１冊ずつですが置いてあるの
は、遺児のお母さんの作文集です。遺児のお母さん達の、
今まで誰にも言えなかった心の内が綴られています。
　私はあしなが育英会の職員でも何でもありませんが、賛
同者の一人として、皆さんの中の一人でもこの支援活動を
理解して賛同して頂ければと思いお話させて頂きました。
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武井 順一・関 美津男
　本日は沼田市教育委員会教育総務課 課長 桑原満博様、
ようこそおいでいただきありがとうございます。卓話よろ
しくお願い致します。
小林 照夫
　お久しぶりです。一年振りです。倅の信広が入会しま
す。皆様宜しくお願い致します。
須田 恭弘
　私の大切な妻へキレイな花を頂き大変有難うございます。
髙橋 昭紀
　教育総務課 課長 桑原満博様には、お忙しい中卓話に出
向いて頂きありがとうございます。心より歓迎致します。
北野 浩司郎
　今日はＳＡＡの不手際により昼食が遅れて申し訳ござい
ません。お許しを乞うてボックスインします。
島田 崇弘
①先日６月６日は、担当卓話で津軽三味線をご清聴頂きあ

りがとうございました。とても素晴らしい演奏でしたの
で、夜間例会でも聞けましたら最高だなと思いました。

②妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。

2840地区より依頼 金井康二 会長エレクト

 地区よりＲＬＩファシリテーター派遣の依頼がありまし
たので、ご協力をお願い致します。

卓話者紹介　公共イメージ委員会　髙橋昭紀委員

沼田市教育委員会　教育総務課長　桑原満博 様
教育委員会の組織や業務内容についてお話し頂きました。

本日のランチ


